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SOLO (KR) - Tim bas-

ket profesional, Bima

Perkasa Jogja (BPJ) gagal

melakukan revans atas tu-

an rumah Kesatria

Bengawan Solo (KBS).

Dalam laga tandang lan-

jutan kompetisi Indonesia

Basketball League (IBL)

Tokopedia 2024 di Sritex

Arena, Solo, Sabtu (16/3)

malam, BPJ kembali

kalah  dengan skor 66-94.

Ini kekalahan kedua

BPJ dari klub pendatang

baru IBL tersebut. Pada

laga kandang di GOR

Pancasila UGM Sleman,

beberapa waktu lalu,

Restu Dwi Purnomo dan

kawan-kawan  juga tak-

luk. dari  KBS. 

Bagi  KBS, tambahan

kemenangan atas BPJ

membuat rekor kandang

mereka masih sempurna.

Menyapu bersih dua laga

di pekan ketujuh. 

Kesatria dominan ma-

lam ini (Sabtu malam).

Semua pemain yang diberi

tampil bermain mampu

berkontribusi poin. Ada

empat pemain dengan

catatan double digit poin.

Dipimpin oleh Kentrell

Barkley mencetak triple-

double di laga ini dengan

torehan 16 poin, 12 re-

bound, dan 11 assist.

Taylor Johns memimpin

dengan 22 poin dan 16 re-

bound. 

“Terima kasih kepada

tim saya yang membantu

saya mencapai triple-dou-

ble. Ini kemenangan untuk

tim dan penggemar kami

di Solo,” kata Barkley, di-

lansir laman IBL.com. 

Dari bench, Andre

Adrianno mencetak 11

poin dengan tiga three

point dari empat per-

cobaan. Sementara Tifan

Eka Pradita mencetak 10

poin dengan akurasi tem-

bakan 100% dengan field

goals 4/4 dan free throw

2/2. 

Kemenangan kedua

kalinya atas BPJ tersebut,

membuat KBS mengump-

ulkan tujuh kemenangan

beruntun dari delapan la-

ga. Sejauh ini mereka terus

menang sejak 14 Januari

lalu, atau kekalahan di laga

pertamanya. Ditambah la-

gi, Kesatria selalu tampil

perkasa dan luar biasa di

kandangnya. Kemenangan

dari Bima Perkasa meru-

pakan kemenangan kelima

di hadapan pendukung

sendiri.  (Rar)-f

JAKARTA (KR) - Dua atlet judo ( ju-

doka) Indonesia,  Maryam March

Maharani dan I Gede Agas Darma

Wardana, menjalani training camp (TC)

di Tbilisi, Georgia untuk mempersiap-

kan diri dalam turnamen Grand Slam

Tbilisi 2024 yang digelar  Jumat (22/3)

hingga Minggu (24/3).

Sekretaris Jenderal Pengurus Besar

Persatuan Judo Seluruh Indonesia

(Sekjen PB PJSI), Regina Lefrandt Vega

mengatakan,  kedua atlet kebanggaan

Indonesia itu akan bertanding dalam

turnamen tersebu, guna mengumpulkan

poin agar bisa tampil pada Olimpiade

2024 Paris.

“Kedua atlet akan menjalani training

camp (TC) untuk bertanding dalam

Grand Slam Tbilisi 2024,” kata Regina

dalam  pesan singkat  kepada  Antara di

Jakarta, Minggu (17/3).

Dijelaskan, kedua atlet sudah be-

rangkat dari Austria sejak beberapa hari

lalu menuju Georgia, guna menjalani pe-

musatan latihan. Judo Grand Slam

Tbilisi 2024 adalah turnamen judo yang

diadakan di Tbilisi, Georgia, sebagai

bagian dari tur dunia International Judo

Federation (IJF) selama periode

Kualifikasi Olimpiade Paris 2024.

Gina menjelaskan, pada Februari lalu,

judoka Maryam March Maharani mem-

perbesar kans untuk semakin dekat

tampil dalam Olimpiade tahun ini.

“Judoka putri itu baru saja meraih juara

tiga dalam turnamen Warsaw European

Open 2024 di Polandia. Maryam berhasil

menyabet bronze untuk kelas 52 kilo-

gram. Kemenangan itu semakin mem-

perbesar peluang untuk tampil dalam

Olimpiade,” tutur Gina.

Sebelum tampil di turnamen itu, tam-

bah Regina, Maryam berada di urutan

keenam ranking Asia dan setelah keme-

nangan dalam kompetisi itu, poin judoka

andalan Indonesia itu semakin bertam-

bah, sehingga akan menaikkan pering-

katnya di Asia.

Sedangkan, syarat seorang judoka un-

tuk bisa tampil di Olimpiade adalah me-

nempati minimal peringkat 10 Asia.

Untuk judoka putra, I Gede Agas

Darma Wardana, mendapatkan hasil

yang kurang memuaskan karena belum

bisa menyabet medali dalam turnamen

yang sama.  (Rar)-f

KUMPULKAN POIN UNTUK OLIMPIADE 

2 Judoka Indonesia TC di Tbilisi Georgia
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Persiba Ajukan SSA dan Dwi Windu

CALIFRONIA (KR)- Kemenangan beruntun pada 19

pertandingan yang dicatatkan Jannik Sinner akhirnya

kandas. Langkah petenis 22 tahun asal Italia itu terhenti

pada babak semifinal Indian Wells, Sabtu (16/3) waktu

setempat. Sinner harus mengakui keunggulan petenis asal

Spanyol,  Carlos Alcaraz dengan skor 1-6, 6-3 dan 6-2.

Alcaraz, juara bertahan di ajang bergengsi ATP-WTA

Masters 1000 tersebut, tidak hanya kembali mengaman-

kan tempat di final. Dia juga menggagalkan upaya

Sinner —setidaknya untuk saat ini— untuk meraih pe-

ringkat dua dunia untuk pertama kalinya.

Sinner, yang mencatat rekor menang kalah 16-0 pada

awal tahun ini termasuk gelar Grand Slam perdananya

dan kemenangan di Rotterdam mengatakan, dirinya ti-

dak terlalu khawatir dengan berakhirnya rentetan ke-

menangan beruntun tersebut. “Saya tidak terlalu

memikirkan hal itu,” kata Sinner, seperti disiarkan AP,

Minggu (17/3). “Saya bersikap positif sepanjang keme-

nangan beruntun ini, bahkan sampai sekarang, karena

saya kalah di semifinal Indian Wells, yang masih meru-

pakan hasil yang bagus,” lanjutnya.

Setelah kekalahan di Indian Wells ini Sinner mengaku

langsung bersiap untuk menyonsong turnamen berikut-

nya. “Sekarang, turnamen berikutnya adalah Miami. Jadi

saya sudah fokus untuk Miami. Yang pasti sulit jika harus

berakhir seperti ini di sini, karena bagi saya ini adalah

tempat yang sangat istimewa untuk bermain, tapi saya

bersyukur atas apa yang saya lakukan,” katanya.

Sinner tampil kuat setelah penundaan hujan selama

tiga jam yang menghentikan pertandingan yang

berlangsung baru tiga gim. Ia memenangi empat gim

berturut-turut untuk merebut set pertama, namun

Alcaraz melakukan penyesuaian yang diperlukan untuk

mengambil kendali pada set kedua. “Anda selalu terke-

san saat bermain melawan dia. Dia bergerak sangat-sa-

ngat cepat, seperti yang kita tahu. Apalagi di lapangan

yang bolanya memantul sangat tinggi, tidak mudah un-

tuk bermain melawannya,” ucap Sinner. (Lis)-f

TENIS INDIAN WELLS

Sinner Dikandaskan Alcaraz
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Jannik Sinner mengaku puas meski dikalahkan

Carlos Alcaraz.

COVENTRY TEMBUS SEMIFINAL FA CUP

Juara Bertahan Melaju ke Semifinal

Dalam laga lain-

nya, tim asal Divisi

Championship, Co-

ventry City tampil

mengejutkan usai

mengandaskan wa-

kil English Premier

League (EPL), Wolver-

hampton Wanderers.

Tampil belum dalam per-

forma terbaik, Manchester

City tetap  mendominasi

jalannya laga. Bernardo

Silva hanya membutuh-

kan waktu 13 menit untuk

membukukan gol perdana

bagi tim juara bertahan.

Meneruskan umpan Rodri,

Silva yang melakukan pen-

etrasi ke dalam kotak pe-

nalti, melepaskan ten-

dangan keras yang mem-

bentur peman belakang

lawan sebelum ber-

sarang ke gawang

Newcastle yang dika-

wal Martin Dubrav-

ka.

Tidak puas dengan

keunggulan satu gol,

anak asuh manajer Pep

Guardiola terus menekan

pertahanan lawan dengan

mengandalkan trio penye-

rang, Erling Haaland,

Jeremy Doku dan Phil

Foden. Gol kedua kembali

lahir dari kaki Bernardo

Silva yang memanfaatkan

umpan kompatriotnya asal

Portugal, Ruben Dias di

menit ke-31. Sayang, gol

tersebut adalah yang ter-

akhir di laga tersebut dan

tuan rumah menutup laga

dengan kemenangan 2-0

atas Newcastle.

Kemenangan dan keber-

hasilan melaju ke semifi-

nal FA Cup musim ini

membuat manajer Pep

Guardiola memuji para pe-

mainnya karena mampu

membuktikan konsistensi,

dorongan, dan rasa lapar

yang telah menjadi ciri

khas pemainnya selama

bermain di Stadion Etihad.

“Mengharapkan (untuk)

kembali dari jeda interna-

sional terakhir dengan sisa

dua bulan dan bersaing

memperebutkan semua

gelar sangat berarti,” kata

Pep dalam konferensi pers

pasca pertandingan diku-

tip dari laman resmi klub.

Kemenangan atas New-

castle ini juga semakin

membuat Pep bangga

karena mampu mengan-

tarkan timnya menjadi

klub pertama dalam se-

jarah FACup yang mampu

mencapai enam semifinal

berturut-turut. 

“Orang-orang berbicara

tentang Liga Premier dan

Liga Champions tetapi

ketika Anda memenang-

kan empat Piala Carabao

berturut-turut dan menca-

pai enam semifinal Piala

FA berturut-turut, tim dan

klub ini memiliki sesuatu

yang istimewa,” imbuhnya.

Dalam laga perempatfi-

nal lainnya, Coventry City

tampil mengejutkan de-

ngan menyingkirkan

Wolverhampton

Wanderers dalam laga ke-

tat yang berakhir dengan

skor 3-2. Bermain di mar-

kas lawan, Stadion Moli-

neux, tim berperingkat ke-

8 Divisi Championship ini

mampu unggul terlebih

dahulu lewat gol Ellis

Simms di menit 53.

Namun tuan rumah mam-

pu membalikkan keadaan

jadi 2-1 lewat dua gol

Rayan Ait-Nouri menit 83

dan Hugo Bueno menit 88.

Petaka bagi tuan rumah

datang di masa injury time

ketika Coventry mampu

mencetak dua gol berun-

tun lewat Ellis Simms di

menit ke-90+7 dan Haji

Wright menit 90+10 untuk

memenangi laga dengan

skor akhir 3-2. Usai laga,

manajer Coventry City,

Mark Robins memuji tim-

nya atas penampilan luar

biasa mereka. Meski sem-

pat tertinggal, para pe-

main mampu bangkit dari

dan mampu membalikkan

keadaan pada masa tam-

bahan waktu untuk

memastikan tempat mere-

ka di semifinal Piala FA.

“Performa luar biasa.

Kami berani dan kami

bermain sangat baik. Kami

menguasai bola hingga

menimbulkan masalah ba-

gi mereka dan kami mela-

kukannya. Segalanya ter-

buka dan kami mendapat-

kan gol kedua, dan kami ti-

dak beristirahat di sana.

Sekarang, kami harus be-

rani dan percaya diri yang

kami miliki, dan mereka

akan menerapkannya

hingga sisa musim ini dan

ada perjalanan ke Wem-

bley,” paparnya dikutip

dari laman resmi klub.

(Hit)-f

BANTUL (KR) -

Persiba Bantul siap untuk

menjadi tuan rumah kom-

petisi Liga 3 Nasional

2023/2024 yang ren-

cananya akan mulai dige-

lar akhir April mendatang.

Dua stadion yang di ‘Bumi

Projotamansari’ yakni,

Stadion Sultan Agung

(SSA) dan Stadion Dwi

WIndu secara resmi telah

diajukan untuk menjadi

venue pertandingan.

Manajer tim Persiba

Bantul, Endro Bawono ke-

pada KR di Bantul, Ming-

gu (17/3) mengatakan, un-

tuk Liga 3 Nasional mana-

jemen ‘Laskar Sultan

Agung’ telah secara resmi

mengajukan surat untuk

menjadi tuan rumah. “Kita

sudah bersurat terkait tu-

an Rumah. Kemarin kita

juga sudah dipanggil As-

prov terkait pengajuan tu-

an rumah ini,” terangnya.

Dalam pengajuan terse-

but, Endro mengatakan,

pihaknya menempatkan

Stadion Sultan Agung se-

bagai venue utama untuk

pertandingan Liga 3 Na-

sional, sedangkan Stadion

Dwi Windi akan dijadikan

stadion pendamping.

Diajukannya dua stadion

ini menurutnya cukup rep-

resentatif karena, kualitas

SSA tidak perlu diragukan

karena saat ini juga di-

jadikan venue pertanding-

an Liga 1, sedangkan

Stadion Dwi Windu menja-

di tempat laga Liga 3 DIY.

Terkait keputusan ma-

najemen Persiba yang me-

ngajukan diri sebagai tuan

rumah babak 80 besar

Liga 3 Nasional, Endro

mengaku saat ini PSSI me-

mang baru membuka ke-

sempatan bagi tim-tim pe-

serta untuk mengajukan

diri sebagai tuan rumah di

fase 80 dan 32 besar dulu.

Sedangkan untuk pengaju-

an tuan rumah babak se-

lanjutnya masih akan dili-

hat dari tim-tim yang

berhasil lolos dan kualitas

panitia pelaksana saat

menjadi tuan rumah di

babak 80 dan 32 besar.

“Terkait tuan rumah,

saat ini memang baru

babak 80 dan 32 besar

yang ditawarkan dan

Insyaallah Persiba siap  ja-

di tuan rumah. Dengan ki-

ta menjadi tuan rumah

yang baik, entah itu nanti

yang disetujui pada babak

80 atau 32 besar, saat kita

diberi jalan lolos masuk ke

babak 16 besar atau selan-

jutnya, akan bisa jadi pri-

oritas tuan rumah lagi,” je-

lasnya. (Hit)-f

MANCHESTER (KR) - Juara bertahan
FA Cup, Manchester City melaju mulus ke
babak semifinal. Menyingkirkan Newcastle
United dengan keunggulan  dua gol tanpa
balas dalam laga perempatfinal  di Stadion
Etihad, Minggu (17/3) dini hari WIB. 
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Selebrasi pemain Manchester City usai memastikan lolos ke semifinal Piala FA.

YOGYA (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) DIY berte-

kad  bisa memenuhi teng-

gat waktu tahapan-tahap-

an jelang digelarnya Pekan

Olahraga Daerah (Porda)

XVII DIY 2025. Salah sa-

tunya  menyelesaikan pe-

nyusunan technical hand

book, atau buku aturan

khusus masing-masing ca-

bang olahraga (cabor) yang

akan ditandingkan/dilom-

bakan pada ajang tersebut.

Ketua Umum (Ketum)

KONI DIY, Prof Dr H

Djoko Pekik Irianto MKes

AIFO kepada KR di Yogya,

Sabtu (16/3) menjelaskan,

meski Porda DIY baru

akan berlangsung tahun

2025, namun tahapan

pelaksanaannya sudah

harus dilakukan sejak

2024. Beberapa tahapan

tersebut adalah, ditetap-

kannya THB masing-ma-

sing cabor, kemudian di-

lanjutkan dengan entry by

number dan entry by name.

Untuk tahapan pertama,

yakni penetapan THB ca-

bor-cabor yang akan di-

tandingkan/dilombakan di

Porda, sesuai time line

KONI untuk Porda adalah

18 bulan sebelum pelak-

sanaan Porda DIY. “Ka-

rena jatuhnya memang bu-

lan Maret ini, maka kami

saat ini tengah melakukan

penyusunan THB terse-

but. Kami targetkan akhir

Maret ini semua aturan di

THB semua cabor bisa se-

lesai,” ujarnya.

Untuk penyusunan THB

cabor-cabor peserta Porda

tahun depan menurut

Djoko Pekik dibagi dalam

dua kelompok besar.

Pertama, bagi cabor-cabor

lama yang pada Porda se-

belumnya sudah bertan-

ding/berlomba, maka ta-

hapan yang dilakukan

hanyalah memperbaharui

aturan-aturan yang telah

diterapkan sebelumnya,

misal seperti aturan

batasan usia atlet yang

penerapannya akan ber-

ubah di setiap Porda-nya.

Sedangkan untuk cabor-

cabor baru, guru besar

FIKK UNY ini menje-

laskan, mereka harus

menyusun aturan-aturan

pertandingan/perlombaan

baru, karena di Porda se-

belumnya belum ada atur-

an yang masuk dalam

THB Porda. “Kalau cabor

lama, mereka hanya akan

meng-update aturan di

Porda sebelumnya, apakah

ada yang perlu diperba-

harui atau tidak. Kalau

yang cabor baru, ya harus

membuat baru,” jelasnya.

Saat ini, lanjut Djoko

Pekik, memang ada be-

berapa cabor baru anggota

KONI DIY yang berpelu-

ang untuk ambil bagian

pada ajang Porda menda-

tang, baik itu sudah bersi-

fat definitif atau eksibhisi.

Dari beberapa cabor baru

tersebut, dirinya sudah

meminta kepada masing-

masing Pengda untuk

menyiapkan aturan-atur-

an yang akan diterapkan

jika ditandingkan/dilom-

bakan pada Porda DIY.

“Kan ada beberapa cabor

baru, seperti sambo, jujitsu,

barongsai, saya tidak tahu

persis apakah cabor-cabor

ini sudah memenuhi syarat

untuk ditandingkan di Por-

da atau belum. Yang pasti,

saya sudah minta untuk

menyiapkan. Termasuk ca-

bor tenis meja (yang induk

organisasinya berubah pas-

ca Rakerda KONI DIY lalu),

kami juga minta untuk me-

nyiapkan,” tegasnya.(Hit)-f

KR-Adhitya Asros

Prof Dr Djoko Pekik

Irianto MKes AIFO

KR-IBL.com

Pebasket asing KBS, Kentrell Debarus Barkley’

TAHAPAN AWAL PORDA XVII DIY

THB Ditarget Rampung Akhir Maret

KOMPETISI IBL TOKOPEDIA

Bima Perkasa Gagal Revans Atas KBS

KR-Dok Persiba Bantul

Pemain Persiba Bantul terus berlatih untuk meng-

hadapi Liga 3 putaran nasional.


